



La Usal recibe hoy a los activistas Willy Toledo y Diego Cañamero

Presentan en Geografía las Marchas por la Dignidad, en una jornada organizada por el Colectivo Estudiantil

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA), el Frente Cívico de Salamanca y el Comité de Apoyo al SAT (Sindicato Andaluz de Trabajadores) organizan en la tarde de hoy en el salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad un acto que contará con la presencia de Diego Cañamero, secretario general del SAT, y el polémico actor Willy Toledo, y en el que se presentarán las Marchas por la Dignidad en Salamanca. En el transcurso del acto, que dará comienzo a las 18:00 horas, se ha programado también las intervenciones musicales de Lucía Sócam y Rojo Cancionero, y Banderas Rotas.

Diego Cañamero, sindicalista, es conocido por ser el secretario general del Sindicato de Obreros del Campo (SOC) de Andalucía y, desde 2007, portavoz del Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT). Participó en agosto de 2013 del asalto a un supermercado del que se llevaron diez carros con material escolar que, según aseguraron, entregaron a familias ne-

cesitadas. Willy Toledo, por su parte, es conocido por su activismo político y sus continuas polémicas. La última, irse a vivir a Cuba por, según sus propias palabras, «la dictadura que se vive en España».

Los organizadores de este acto concluirán la jornada con un con-

cierto en el que tomarán parte Javi Dose y Javier G, en el Bar El Sabor, cuya recaudación, aseguran en un comunicado, «se destinará a financiar las multas que han recibido los militantes del SAT por sus diversas acciones en pro de la justicia social y el reparto de la tierra».



Diego Cañamero. :: WORD



Willy Toledo. :: WORD